

## COUSANCE

### Les élèves de l'école ont ramassé les déchets disséminés autour de leur établissement



**L'ensemble des élèves.** Photo fournie par l'école

Lundi 12 juin, l'ensemble des écoliers de l'école de Cousance (sauf les CM2 partis découvrir leur futur collège à Saint-Amour), a participé au ramassage des déchets autour de l'établissement scolaire. Près de 150 élèves de la petite section de maternelle aux CM1, munis de gants et de sacs-poubelles, ont ramassé plastique, canettes, mégots pour le bien de la nature. Un beau geste pour l'environnement.